

# *Josep Betalu et Marlies Mejías remportent la 3e étape du Titan Tropic Cuba*

---



La Havane, 8 déc. (RHC).- L'Espagnol Josep Betalu, a remporté ce mercredi la 3e étape de la 2e édition du Titan Tropic Cuba de cyclisme de montagne. 82 kilomètres contournant les «mogotes», un type de montagnes presque uniques au monde, dans la localité de Viñales.

Cette étape, l'avant dernière de ce tournoi de mountain bike, a exigé des concourants une grande habileté technique, à cause des montées et descentes des terrains très accidentés.

Le Colombien, Diego Tamayo, champion de l'édition précédente, reste le leader au classement général individuel. Il a un avantage de 3 minutes 34 secondes sur son principal adversaire, l'Espagnol Roberto Bou. Yoandri Freire, un autre Colombien, est troisième sur cette liste.

Si le tournoi ne nous réserve pas de surprise, ce trio doit monter sur le podium de cette seconde édition du Titan Tropic Cuba.

Chez les dames, Marlies Mejías a gagné cette troisième étape, la plus difficile de la course. Cette fois-ci, par une marge très étroite sur une compatriote Olga Echenique et sur l'Espagnole Nuria Picas.

Il faut dire que Marlies Mejías, 7e de l'omnium aux JO de Rio, s'initie au mountain bike. Et quel début ! Elle est la grande favorite pour remporter le titre de la course. A suivre donc!

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/114852-josep-betalu-et-marlies-mejias-remportent-la-3e-etape-du-titan-tropic-cuba>



**Radio Habana Cuba**